

Lohhofer & Landkreis ANZEIGER

4 ■ Sa., 30. April 2011

Lohhofer Osterlauf 2011

Dreifach-Erfolg für Monte-Kinder

Gleich drei Mal Grund zum Jubeln gab es für die Buben und Mädchen der Montessorischule Unterschleißheim beim diesjährigen Osterlauf am 16. April über 2,2 km.

Alle drei altersgemischten Grundschulklassen hatten Läufer ins Rennen geschickt, und alle drei haben gewonnen: Die Kristall- und die Smaragdklasse schafften mit jeweils elf Kindern wie-

der den Sprung unter die sechs ausgezeichneten Schulklassen mit den meisten Teilnehmern – trotz der traditionell kleinen Klassenstärken an der Montessorischule. Mit den Geldpreisen vom IAZ stocken die Kids ihre Klassenkasse auf. Auch die Saphirklasse kann einen Erfolg vermelden: Leonhard Floh lief in nur 8:45 auf den elften Platz der Gesamtwertung und belegt damit Rang 2 in der Bestenliste der Altersgruppe SC aller Jungen.

Mehr Infos zur Montessorischule unter www.montessori-unterschleissheim.de. *Iris Rempis*

